

# 市内6小学校で閉校式

大好きな小学校 いつまでも忘れない



## 3月1日(土) 玉造小閉校式

玉造小の体育館が東日本大震災後に解体されたため、玉造中学校の体育館で開催されました。児童の発表やスライドで小学校の思い出を振り返ったほか、全員で校歌を斉唱し、学校に別れを告げました。



## 3月20日(木) 手賀小閉校式

荒井保雄校長から根本教育長に校旗が返納されました。



## 3月20日(木) 玉川小閉校式

飯島英一校長から鈴木市長に校旗が返納されました。



## 2月28日(金) 現原小閉校記念行事

児童が学年ごとに分かれて、合奏や合唱、縄跳びを使った8の字飛びなど、日ごろの学習成果を発表したほか、校庭で参加者全員により記念バルーンリリースをしました。



## 2月22日(土) 玉造西小閉校記念式典

児童が、応援団スタイルで母校への感謝を込めたエールを披露したほか、学校行事を題材としたクイズ、全校児童による校歌斉唱などが行われ、思い出を心に刻みました。



児童発表 6年生による「よさこいソーラン」



児童を代表して6年生の石塚達也さんが、「小学校で学んださまざまなことを胸に刻み、皆さんの期待に応えられるよう、精一杯がんばります」とあいさつしました。

## 3月1日(土) 羽生小閉校式

羽生小学校、玉造西小学校、現原小学校、玉川小学校、玉造小学校、手賀小学校が地域とともに歩んだ長い歴史に幕を閉じました。3月20日には、それぞれの小学校で市主催による閉校式が開かれ、校長先生から市に対して校旗が返納されました。また、11月から3月にかけて各小学校においても地域の方が参加して閉校記念行事が行われ、母校への別れを惜しみました。6つの小学校は、今月、新玉造小学校に統合され、新たな歴史がスタートします。



# 学校適正配置 通信

このコーナーでは、学校の統廃合に関する情報をお伝えします。

## 玉造小学校 4月7日に開校式

玉造地区の6小学校（羽生小学校、玉造西小学校、現原小学校、玉川小学校、玉造小学校、手賀小学校）を統合して、玉造運動場旧陸上競技場に新設校として玉造小学校がこの4月に開校します。校舎は、鉄筋コンクリート造2階建、床面積7,011㎡、体育館は、鉄筋コンクリート造一部鉄骨造1階建、床面積1,001㎡を有し、児童約640名の市内で最大規模の小学校となります。遠距離となる児童の通学手段としては、他の統合校と同様にスクールバスを運行いたします。地域の名を冠した玉造小学校は、玉



体育館

造地区6小学校の歴史や伝統を引き継ぎつつ、新しい学校として開校します。児童にとっても、クラス替え等による新しい集団づくりにより、「大きな集団生活を通じて協調性や社会性が養える」「集団への適応力や自立心を育む」ことが期待できます。保護者や地域の皆さまには、地域に根ざした学校として発展できますよう、これからもご支援ご協力をよろしくお願いします。



中庭（低学年ユニット）



廊下・普通教室

## 北浦地区統合小学校 造成工事を開始

学校敷地の造成工事が、当校建設委員会が策定した、建設基本構想・基本計画や配置計画等に基づき開始されました。今後は、平成28年度の統合校開校に向け、校舎等施設の建設や新しい学校づくりの協議（運営検討委員会）を進めていきます。



## 麻生幼稚園 統合麻生幼稚園が開園

麻生幼稚園と太田幼稚園とを統合した新しい麻生幼稚園が開園します。新園舎や園庭の整備も終わり、4月9日の入園式を待つばかりです。園児たちは、新しい幼稚園への通園を心待ちにしていることでしょう。地域の皆さまには、引き続き温かく見守っていただくようお願いいたします。



正面玄関